

わがまち 東本町

発行 北方東本町町内会事業部

回覧

発行日 令和 2年 5月29日

北方東本町町内会 最近の状況

平素は町内会活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り誠に有難うございます。

さて、町内の皆様には今日の新型コロナ感染症拡大の状況の中で、どのようにお過ごしでしょうか。

約100年前（1918～1920）に流行したスペイン風邪は、世界各国で極めて多くの死者（3000万人とも5000万人とも伝えられています。）を出し、人々の暮らしを一変させました。このスペイン風邪の原因は、現在のインフルエンザだと後に判明しました。当時は検査方法も治療薬も無く、戦時中で情報も無く感染が拡大したそうです。

100年後の現在、同じような新型コロナウイルスが世界中を感染の渦に巻き込み拡大し、我々の生活スタイルも一変しました。今は、外出自粛も緩和されて来ていますが、一部都市では第二波拡大かと感染者が増えている所もありまだ油断は出来ません。

本来、町内会活動は新年度を迎える、色々な行事がスタートをしているところですが、三密を避ける為に集会を中止せざるを得ません。新組長会・総会など重要な会議も相次いで中止となり町内の皆様とお逢いする機会が無くなり寂しい限りです。

しかし、今しばらく自己規制の中での生活を楽しみに変えるように、前向きに頑張りましょう。

今後の東本町町内会の行事予定ですが

- ・6月に予定していた「三世代交流会」は中止します。
- ・ラジオ体操は実施の方向で調整、7月1日までに決めます。
- ・8月以降の行事については「回覧板」「掲示板」で都度お知らせ致します。

御野学区の「みのサマーフェスタ」「敬老会」は今年度中止が決まっています。

以上

会長 小川 真